

■ cercle italien

Les conversations de Profumi di Riviera

Le cercle italien de Grasse a démarré sa saison sur les chapeaux de roue, avec les cours de langue qui ont repris cette semaine, mais, surtout, avec les conversations du vendredi qui s'échelonnent régulièrement tout au long de l'année.

Dernièrement, dans leur local, à la maison des associations, ils ont ainsi reçu John Sutter, qui, derrière un patronyme plutôt éloigné de la Botte, a malgré tout vécu plusieurs années à Milan comme collaborateur d'une agence de publicité et journaliste. Pour les adhérents, c'était l'occasion de se familiariser avec un langage de tous les jours à travers une longue conversation sur des sujets d'actualité.



Les membres de Profumi di Riviera ont reçu leur premier visiteur de l'année, John Sutter, ancien publiciste à Milan. (Photo Frantz Bouton)

Accessible à tous

« Les gens qui se sont inscrits au Cercle viennent à la fois pour apprendre l'italien, mais aussi pour la beauté de la langue. C'est, en tout cas, ce qu'ils nous disent, affirme le nouveau président du cercle, Robert Raspati. C'est

lions ajouter ces conversations qui mêlent tout le monde. »

Car ces discussions présentent l'intérêt d'être accessibles à tous les élèves de Profumi di Riviera. Régulièrement, l'interlocuteur est

occasion que nous pouvons parler des activités que nous voulons mettre sur pied, comme les voyages par exemple. »

Pour bien démarrer leur année « scolaire », vingt-quatre membres du Cercle

Savoir +

Cercle italien de Grasse, à la maison des Associations. Cours lundis, mardis et jeudis, en fonction du niveau. Cotisation: 30 euros.